

Liebe Familien,

aus gegebenem Anlass, haben wir heute mit den Kindern eine Kinderkonferenz zum Ukraine-Russland-Krieg geführt. Einige Kinder waren über die Situation in der Ukraine schon sehr gut informiert.

Wir haben über die vielen geflüchteten Kinder geredet und wie wir ihnen helfen könnten. Wir als Abteilung möchten den vielen Kindern und deren Familien helfen und Sachspenden sammeln. Die Kinder sind bereit, **Spielzeug, Kuscheltiere, Kleidung, Windeln, Decken, Kissen** und vieles mehr abzugeben. Bitte spricht noch einmal mit euren Kindern, welche Sachen sie gerne spenden möchten. Wir sammeln diese dann in unserer Abteilung ein.

Wir würden uns über viele Spenden freuen, natürlich nur Sachen, die die Kinder nicht mehr brauchen und auch abgeben wollen!

„Moabit hilft e.V“ in der Turmstraße sammelt die Sachspenden und wir würden diese erstmal dort vorbeibringen.

Der Verein hat auch eine Bedarfsliste veröffentlicht, falls noch jemand in Eigeninitiative andere Sachen spenden möchte!

Wer einen Schlafplatz für die Mütter und deren Kinder anbieten möchte, kann sich unter der Website <https://www.unterkunft-ukraine.de/offer> informieren, ein Formular ausfüllen und sich registrieren.

Wenn Ihr Fragen dazu habt, spricht uns gerne an!

Eure Kinder und Erzieher:innen